## Pressemitteilung





Nr. 6 / 25. April 2024

## Einladung an die Medien: Kurzfilmwettbewerb zur Europawahl

Der Landesbeauftragte für politische Bildung hat einen Kurzfilmwettbewerb ausgelobt, der auf die Europawahl am 9. Juni 2024 aufmerksam machen und zur Wahl animieren soll. Am 2. Mai um 18.00 Uhr wird in Kiel über die Siegesfilme entschieden.

Schon zum dritten Mal schrieb der Landesbeauftragte den Kurzfilmwettbewerb "Süß oder salzig? Deine 60 Sekunden zur Europawahl" aus. Das Feld der Teilnehmerinnen und Teilnehmer war auch dieses Jahr unterschiedlich aufgestellt: von Schulklassen zur öffentlichen Verwaltung, von der Kreisjugendfeuerwehr hin zu etablierten Filmschaffenden aus der Region. In zwei Kategorien können Preise von bis zu 1.000 Euro gewonnen werden. Zusätzlich werden die besten Kurzfilme in den Wochen vor der Europawahl in unterschiedlichen Kinos in Schleswig-Holstein im Vorprogramm gezeigt.

Insgesamt reichten 41 Teams ihre Kurzfilme ein. Die besten 18 Sechzigsekündler werden in der finalen Runde des Wettbewerbs aufgeführt, das Publikum entscheidet über die Platzierung der Filme.

Zum Kurzfilmwettbewerb "Süß oder salzig? Deine 60 Sekunden zur Europawahl" und der Preisverleihung

am Donnerstag, 2. Mai 2024, 18.00 Uhr im Studio Filmtheater am Dreiecksplatz, Wilhelminenstraße 10, 24103 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Der Landesbeauftragte für politische Bildung, Dr. Christian Meyer-Heidemann, wird für Gespräche zur Verfügung stehen.

Für Rückfragen steht Ihnen Freya Elvert, Referentin beim Landesbeauftragten für politische Bildung, unter Tel.: 0431/988-1640 oder <a href="mailto:freya.elvert@landtag.ltsh.de">freya.elvert@landtag.ltsh.de</a> zur Verfügung.